

Les Bouquetins aux 7 Laux font peau neuve

Doppelmayr, leader mondial des constructeurs de transports par câble, vient d'achever la rénovation du télésiège TSD4 des Bouquetins aux Sept Laux. Cette rénovation s'inscrit dans un programme global de modernisation raisonnée du domaine skiable engagée par le Sivom.

En 10 ans, 90 % des remontées mécaniques ont été changées et modernisées. Les 7 Laux, premier grand domaine skiable de la chaîne de Belledonne se hisse ainsi au 2ème rang national en terme de moyenne d'âge de son parc de remontées.

Dès les premiers flocons de l'hiver, la clientèle des 7 Laux pourra apprécier la sécurité, le confort et la modernité de cette installation équipée des dernières technologies du constructeur.

Sécurité

Afin d'assurer un niveau optimal de sécurité, Doppelmayr France a équipé l'installation d'un système « anti sous marinage » inspiré des sièges de dernière génération. Un garde-corps avec repose-pieds individuels ainsi qu'une barre verticale venant se positionner entre les jambes du passager ont en effet été ajoutées.

Par ailleurs, pour se positionner au mieux, les places ont été individualisées par un séparateur plastique. Celui au centre reste toutefois amovible afin de permettre l'embarquement des usagers à mobilité réduite.

Confort

Les assises et les dossiers ont également été remplacés par des ensembles plus confortables bis-couleurs, matérialisant le placement de chaque passager.

Modernisme

La peinture des arceaux et des suspentes a aussi été refaite par Thermolaquage (revêtement de haute qualité conçu à partir d'une peinture poudre époxy ou polyester cuite au four à 180°).



Ce réaménagement se révèle prometteur. En effet, l'opération a suscité l'intérêt de nombreux autres clients du groupe, de nouveaux projets sont en cours.

A propos de Doppelmayr :

Doppelmayr est le N°1 mondial dans la conception et la construction des installations de transport par câble. Présent sur 4 secteurs d'activités (hiver, été, urbain, matériaux) et réalisant plus de 60 % du marché mondial, Doppelmayr est le seul constructeur à avoir conçu et réalisé la gamme complète de systèmes existants de transport par câble. Il a réalisé à ce jour plus de 14 500 installations pour une clientèle répartie dans 88 pays. Son CA 2013/14 atteint 858 Millions d'euros, il est en progression de 8% par rapport à son exercice précédent. Doppelmayr est présent en France depuis 1987 : Doppelmayr France SAS - 837/903, rue de l'Isle BP 80 Pôle Industriel du Fréjus 73500 MODANE - dmf@doppelmayr.com - www.doppelmayr.com/fr